

TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariago Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



VACACIONES, DESCANSO, Y REFLEXIÓN

Por: Paco Valdelvira Alanís

"También es don de Dios que todo hombre coma y beba, y goce el bien de toda su labor" (Eclesiastés 3:13)

En la fecha que estamos ya se han dado por finalizada todas las actividades y reuniones que semanalmente se van sucediendo en nuestra congregación (reuniones de mujeres, de jóvenes, escuela dominical para los niños), incluso todas aquellas actividades que se han venido desarrollando en estos meses atrás (excusiones, charlas coloquios, retiros...) solo mantenemos nuestro culto de oración y el del domingo. También por el clima de nuestra ciudad es casi imposible mantener las mismas.

Y en la fecha que estamos ya, muchos hermanos o están de vacaciones o próximas a cogerlas. Unos disfrutaran de la playa, otros de la montaña o de la ciudad. Algunos hermanos se desplazarán para visitar a familiares y otros lo reservaran para estar en las Conferencias Nacionales. Podrán ser muchos días, o fines de semanas, incluso días sueltos.

Todo esto está muy bien y Dios, como encabezo este artículo, quiere que sus hijos disfruten, descansen y gocen después de todo un año de trabajo. Todos merecemos unas vacaciones sean más largas o más cortas. Pero ante este periodo estival me gustaría llamar la atención sobre tres puntos que no podemos perder de vista:

1. Estemos de vacaciones o de descanso donde estemos, Dios siempre estará con nosotros. Como nos dice el salmista "**Jehová guardará tu salida y entrada desde ahora y para siempre**" Salmo 121:8 Debemos de ir con toda la prudencia que la simple razón reclama, sobre todo en nuestros automóviles, y tener cuidado con aquellas actividades que vayamos a realizar. Pero lo más importante es saber que Dios siempre, siempre está pendiente de sus hijos allá donde se encuentren. Con esta seguridad que nos da nuestro Padre, disfrutemos de nuestras merecidas vacaciones.

2. Aún cuando nosotros estemos de vacaciones, Dios no lo está. Él está

velando por nosotros, y también sería bueno que, disfrutando de nuestro descanso, no le demos vacaciones también a Dios. Donde vayas, no olvides tu Biblia, tus momentos de oración, de compartir con la familia. Y lo más importante, ya sabes que nuestro local de cultos se encuentra abierto todo el verano. Si estas en la ciudad, no te ausentes del culto. El verano aquí es demasiado largo para no asistir a las reuniones.

3. Y el punto más importante que quiero tener con mis queridos hermano/as y sobre el que quiero que reflexiones es el siguiente: ha pasado ya medio año y durante este tiempo se han estado teniendo semanalmente diversos cultos, reuniones por grupos, actividades especiales... todo esto ya lo sabes. La pregunta y la reflexión que te dejo es, ¿has sido participante de las mismas, te has sentido integrado, has colaborado y ayudado...?

De cara a los últimos meses del año, Dios mediante, van a seguir nuestros cultos y se reanudarán todas las actividades de los grupos de la Iglesia. Se necesitan colaboradores y hermano/as que se integren de lleno en las mismas. ¿Serás tú uno de ellos? ¿Te conformarás al culto del domingo y poco más? Dios quiere tener instrumentos en sus manos para poder edificar a la Iglesia y lo más importante, para salir y buscar a las almas perdidas. Te repito, ¿lo serás tú?

Queremos alcanzar nuevas áreas y ministerios, pero desgraciadamente hermanos, ya no llegamos bien con los frentes en los que estamos trabajando. Sin ir más lejos, este mismo boletín que recibes cada quince días. Estamos publicando gracias a los artículos de nuestro hermano Pablo Salvador y de hermanos de fuera. ¿Qué pasa con los miembros de nuestra congregación? Podría seguir con otras áreas pero este no es el tema.

En este tiempo de vacaciones me gustaría que todos buscáramos un tiempo para ser realistas delante de Dios, analizarnos a nosotros mismos y ver si estamos dando a Dios y a nuestra Iglesia todo lo que deberíamos de nuestro tiempo, de nuestro esfuerzo, de nuestras ganas e ilusión.

Dios a todos nos ha dado dones. Puede que no sea el de escribir o el de predicar en el púlpito, pero tenemos muchos ministerios y áreas en nuestra Iglesia. ¿Seguro que no encajas en ninguno? Piensa. Dios nos va a pedir cuenta a todos, repito, a todos, de nuestros dones.

Ojalá este tiempo te valga, además de descansar y tomar fuerzas, para volver en septiembre con nuevas ganas y bríos para trabajar, y mucho, en la congregación donde Dios te ha colocado.

REUNION DE JOVENES

En la noche del 30 de junio nuestros jóvenes tuvieron una vigilia de oración y alabanzas en casa de nuestros hermanos Pablo y Adela, la reunión tuvo lugar en la azotea de la casa y a la cual asistieron en torno a los 30 jóvenes. Según ellos fue una experiencia muy positiva y que les gustaría repetir mas adelante.



BAUTISMO

El domingo día 2 de Julio fue un día de gran gozo para la congregación ya que nuestro hermano Javier, obedeciendo las palabras de nuestro Señor Jesucristo, bajó a las aguas del bautismo. Tanto el acto del bautismo como la predicación estuvieron a cargo de nuestro hermano Pablo Salvador. Después y antes de la Santa Cena se le dió entrada a la mesa del Señor. Contamos con la grata presencia de familiares y amigos de Javier y de su esposa Lucia.



DESPEDIDA DE GREG

También el domingo día 2 despedimos a nuestro hermano y amigo Greg Williams. El ha estado un mes con nosotros como cada año desde que conoció nuestra iglesia y ha dejado una huella muy profunda tanto en la congregación como entre los jóvenes. El partió para Estados Unidos el martes 4, pero si Dios lo permite lo tendremos de nuevo entre nosotros el próximo año, tanto en marzo, acompañando a un numeroso grupo de estudiantes norteamericanos, como en verano. En su despedida nuestro hermano participó en el culto de bautismo cantando dos alabanzas y con unas palabras de agradecimiento al final del culto.



CONFERENCIAS NACIONALES

Recordaros de nuevo que ya están próximas las Conferencias Nacionales que se celebran otro año mas en Asturias, y para las que hay un buen numero de hermanos apuntados ya de nuestra congregación. Queremos hacer un llamamiento a los hermanos indecisos para que se animen ya que nos comentan que a nivel nacional se espera que asistan muchos hermanos y puede que no hayan suficientes plazas. También es conveniente que los hermanos que vayan a estar unos días antes o después lo comuniquen cuanto antes. Los interesados pueden decírselo a Jose A. Corral para que se lo haga llegar lo antes posible a los organizadores. Recuerda se celebraran desde el 28 al 31 de agosto. Y en nuestra web tienes toda la información. www.idcsevilla.org

DESPEDIDA POR VACACIONES

Nuestro boletín coge vacaciones hasta el próximo mes de septiembre. Desde aquí daros las gracias por la gran acogida que ha tenido y seguimos abiertos a vuestras colaboraciones. Desearos un buen descanso y unas merecidas vacaciones.



De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de **IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA** y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a **IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA**, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle **MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA**.